

平成 30 年 3 月発行

発行元:宗教法人円福寺

〒341-0035

埼玉県三郷市鷹野 1-159-3

電話 048-955-1909

安穏たより

年越し護摩供養会および新年供養会、七福神めぐりのご報告



今年も「年越し護摩供養会」を**平成 29 年大晦日 23 時 45 分から平成 30 年元日 1 時頃まで**奉修いたしました。今年は小学生や中高生もたくさん来てくれて、とてもにぎやかな護摩供養会となりました。今回来られなかった方は、年の最後に、新年のスタートに、是非次回は護摩祈祷の火をご覧いただき、お札を持って帰ってくださいね。

1月1日～7日は七福神めぐり、円福寺は弁財天様の札所です。今年もたくさんの方々においでいただき、にぎやかなお正月となりました。円福寺では、来ていただいた方に「七福神あられ」と「ゆず茶」で休憩していただいています。「お茶飲みがてら」でも構いませんので、来年は弁財天様に会いに来てくださいね。

1月8日には、円福寺役員一同で新年の供養会を厳修いたしました。ご本尊阿弥陀如来様のもと、円福寺檀信徒各靈の供養、皆様の息災をお祈りいたしました。

花祭り



4月8日は「花まつり」です。お釈迦様の誕生日をお祝いする行事です。円福寺ではお釈迦様の誕生仏を本堂前に安置いたしますので、是非「あまちゃ」をかけてお祝いしてください。「あまちゃ」は是非試飲もしてみてください。

本堂改修について



昨年の 12 月に本堂の改修を行いました。具体的には、本堂の窓にサッシがつき、さらに雨用シャッターがつきました。また、本堂にエアコンも 2 台設置して、温度調節が出来るようになりました。改修前は雨が降ると本堂が水浸しになっていたのですが、これで一安心です。なお、役員会での決定のもと、改修費用の一部に護持会費の営繕積立金を使用いたしました。いつもご協力に感謝です。

今年は 2 月 4 日の「みさとシティハーフマラソン」に参加しました。マラソンは我慢のスポーツとかよく言うのですが、「つらいのを我慢」ではなくて「オーバーペースにならないように我慢」するスポーツと言われています。ついつい周りにつられてペースが上がってしまいがちなのですが、自分のペースを数時間守ることで楽しめるスポーツです。仏教では、「ほどほど」という言葉をよく使うのですが、まわりに流されすぎずに、ほどほどで歩むことができると、ゆっくりと楽しみながら人生を歩むことができると説いています。私はというと、ついつい 30 歳以上も年上の方に抜かれると追いかけたくなる衝動にかられて・・・。「走り込み」も「ほどほどペース」もまだまだ練習が足りないようです。

-行事予定-

平成 30 年 4 月 8 日（日） 花祭り

平成 30 年 5 月 12 日（土） 護持会総会・施餓鬼供養会（5 月第 2 土曜日となります）
(御施餓鬼の日は、お花をお寺で用意しております)